

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de junio de 2015.

## PARTICIPA PROTECCIÓN CIVIL DE ECATEPEC EN LABORES DE RESCATE EN HUEHUETOCA

Mediante equipo especializado, elementos de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec se suman a los trabajos de búsqueda de una mujer que cayó de un puente que cruza un canal de aguas negras del barrio Barranca Prieta, del municipio de Huehuetoca.

En dichas labores participan seis elementos, dos unidades pick up y una lancha de rescate acuático pertenecientes a la Dirección de Protección Civil y Bomberos.

“Esta no es primera vez que cuerpos de rescate de Ecatepec realizan labores de auxilio en otros municipios, también hemos brindado el apoyo en Zumpango, Toluca, Tultepec, Coacalco, Texcoco e inclusive en el Distrito Federal y en otras entidades del país”, señaló Jesús Torres Godínez, comandante del cuerpo de bomberos de Ecatepec.

El incidente ocurrió el pasado martes cuando María Hernández habitante del barrio de Barranca Prieta, como todos los días cruzó el puente que atraviesa el canal de aguas negras para dirigirse a dejar a su hija a la escuela, ubicada en la colonia Cañada, sin embargo, al perder el equilibrio cayó por uno de los hoyos del paso, el cual ya había sido clausurado por autoridades de ese municipio por las malas condiciones en las que se encuentra.

Torres Godínez informó que desde el miércoles participan seis elementos en las labores de búsqueda para localizar a María Hernández Martínez, de 48 años, de edad, quien cayó del puente colgante que atraviesa el cause, mismo que llega hasta la zona de Atitlaquia, en el estado de Hidalgo.

“Nos solicitaron el apoyo por parte de Protección Civil del Gobierno del Estado de México, por lo que nos dirigimos al punto e iniciamos las labores de búsqueda por las orillas del canal de desagüe”, aseguró Jesús Torres.

Agregó que en la búsqueda también participan elementos de la Marina, el Ejército Mexicano y de Seguridad Ciudadana estatales pertenecientes a la Bases de Operaciones Mixtas (BOM) de los municipios de Zumpango y Tepetzotlán y elementos de los municipios de Cuautitlán y Tultitlán.

Entre las unidades que actualmente la Dirección de Proyección Civil y Bomberos de Ecatepec cuenta para ayudar a la población en labores de rescate y emergencias están: tres vehículos para controlar incendios, cuatro pipas de agua, seis vehículos tipo pick up, dos patrullas y una lancha de rescate acuático las cuales están distribuidas en las Centrales de Emergencia, ubicadas en las comunidades: San Pedro Xalostoc, La Michoacana, Emiliano Zapata y Fraccionamiento Las Américas.

En el área de atención médica la dirección municipal cuenta con 20 paramédicos y seis unidades prehospitarias, las cuales son usadas principalmente en labores de traslados, accidentes en la vía pública y para salvaguardar a los habitantes en eventos donde se concentra un número importante de personas. Para pedir apoyo de Protección Civil de Ecatepec llamar al teléfono 5116-4415.

